

Schüleraustausch mit Sondrio und Dronfield



Seit 53 Jahren besteht die Städtepartnerschaft zwischen Sondrio (Italien) und Sindelfingen, und seit mehr als 20 Jahren besteht bereits die Schulpartnerschaft zwischen dem Istituto d'Instruzione Superiore Guiseppe Piazzzi-Candida Lena Perpentì und dem Pfarrwiesengymnasium. Vom 10. – 17. März waren Schülerinnen und Schüler aus Sondrio (Bild links) zu Gast in Sindelfingen. Neben dem Besuch des Schulunterrichts bestand das Programm unter anderem aus einem Besuch in Stuttgart, einer Führung im Mercedes-Benz Werk und einem Besuch in der Universitätsstadt Tübingen. 1998 begann der Austausch von Schülerinnen und Schülern des Goldberggymnasiums und der Henry Fanshawe School in Dronfield (England). Besiegelt wurde die Freundschaft im Jahr 2001 als Schulpartnerschaft zwischen beiden Schulen. Vom 16. – 23. März waren Schülerinnen und Schüler aus Dronfield (Bild rechts) zu Gast in Sindelfingen. Hier standen neben den Schulaktivitäten Besuche im Badezentrum, in der Wilhelma, in Konstanz und Meersburg an. Auch ein großer sportlicher Vergleich mit Fußball und Bowling war geboten. Sindelfingens Erster Bürgermeister Christian Gangl begrüßte die Schülerinnen und Schüler offiziell im Rathaus.

